

学校だより



令和元年5月31日
横浜市立二谷小学校
校長 石川 秀子

あんぜん・あんしんな がっこうへ

学校長 石川 秀子

校庭の水槽のスイレンがつぼみを付けました。小さなエビやメダカを探しては興味津々に手に取る子どもたちが、水の心地良さを楽しむ季節になってきました。

月末の校庭工事では近隣の皆様にも早朝よりお騒がせしました。ご理解・ご協力ありがとうございました。工事終了のめども立ち、美しく整地された校庭になってきています。トラックやショベルカーなど、様々な「はたらくくるま」が校庭を動き回る様子に、ワクワクする子もいたことでしょう。私も楽しみに作業を眺めていました。校庭は子どもたちが元気いっぱい動きまわり、力強く走り抜け、気持ちを発散できる大切な場所です。安全・安心な環境を整えることも、体育や休み時間などの活動の充実につながります。

5月とは思えぬ厳しい暑さが続いています。5月25日の横浜の最高気温は31.0度。5月に真夏日を観測するのは珍しいことと思います。18日に行われました二谷小学校運動会には、多くの保護者や地域の皆様にご来校いただき、たくさんの応援をありがとうございました。当日もとても良いお天気で朝から気温の上昇が心配された中での実施でしたので、PTAで買っていたいた児童用テントは本当にありがたかったです。早朝の会場設営準備、運動会終了後の片付けにも多くの皆様にお手伝いいただき、ありがとうございました。

運動会の日には午後から少し曇り空にはなりましたが、暑さのせいか体調を崩した子どももいました。また、加勢綱引きではけが人も出してしまい、申し訳ありませんでした。反省を生かして安全指導や安全対策等にこれからも取り組んでまいります。運動会の中で、子どもたち一人一人の頑張りを励ましつつ、意欲と達成感を大切にしながら運営していくことにも、これからも課題にして取り組んでまいります。

川崎市市内において、児童ら10人以上が刃物で襲われるという大変痛ましい事件が発生しました。被害にあわれた皆様の一日も早い回復と、お亡くなりになった方のご冥福を心よりお祈りいたします。子どもたちの安全を守るために何ができるのか、社会全体で考え取り組んでいかなければならないと感じています。区内の学校間でも情報を共有し、登下校を含めた安全指導に取り組んでまいります。神奈川警察署でも6月3日(月)までパトロールを強化してくださるとのことです。地域・保護者の皆様も毎日の見守りありがとうございます。通学路等における安全へのご協力を引き続きよろしくお願いいたします。また、事件を知って子どもたちの中には不安感を持つこともあるかと思います。いつもと違う様子が見られましたら、学校にもご相談ください。

これからも厳しい暑さが予想されます。子どもたちが安心して毎日元気に過ごせるように取り組んでいきます。6月もよろしくお願いいたします。